

VOGELSCHALE WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1950

€4.200,00

Vogelschale mit zwei Flügeln, Werkstätte Hagenauer
Wien, um 1950, markiert



Stilisierte Tierdarstellungen in Metall und Holz waren typische Erzeugnisse der Werkstätte Hagenauer Wien. Zu den beliebtesten Exportartikeln des Wiener Traditionsbetriebs entwickelten sich Anbiere-Tassen sowie Gefäße in Vogelform.

Schon in den 1930er Jahren wurden Vogelskulpturen und Gefäße in Vogelform entworfen und ausgeführt. Diese fesselnden Objekte vereinen in sich die verspielten Formen der Natur mit einer abstrahierten Reduktion.

Die aus Messing getriebene und versilberte Zierschale weist eine starke Reduktion der Form auf. Die beiden Griffe, die wie zwei stilisierte Flügel wirken, verwandeln die schlichte Aufsatzschale in eine vogelhaftige Gestaltungsform. Die Qualität der Ausführung, die kennzeichnend für die Werkstätte Hagenauer Wien ist, unterstreicht die Ausdrucksstärke des Designs.













